

HOUSE OHNE SCHUBLADEN

LES IS MORE.

ST. GALLEN (CH)

KURZ

Geboren als Aristoteles Filipe in Luanda, Angola, und aufgewachsen in der Ostschweiz, vereint Les Is More in seinen Sets Oldschool Chicago- und Detroit-House mit urbanen und afro-inspirierten Klängen.

SHORT

Born Aristoteles Filipe in Luanda, Angola, raised in eastern Switzerland, Les Is More brings together old-school Chicago and Detroit house with urban and afro-inspired sounds. He started out as a hip-hop artist and DJ, and in 2023, with his partner Tony Diaz, he found his way into electronic music.

BIOGRAFIE

Geboren als Aristoteles Filipe in Luanda, Angola, und aufgewachsen in der Ostschweiz, vereint Les Is More in seinen Sets Oldschool Chicago- und Detroit-House mit urbanen und afro-inspirierten Klängen. Ursprünglich als Hip-Hop-Künstler und DJ aktiv, fand er 2023 mit Unterstützung seines Partners Tony Diaz seinen Weg in die elektronische Musik.

Als Mitbegründer von BUDENMUSIK hat er sich eine starke Präsenz in der elektronischen Szene seiner Heimatstadt St. Gallen aufgebaut. Inspiriert von Legenden wie Carl Cox und Black Coffee sind seine Sets mitreissend, genreübergreifend und inklusiv.

Mit Residencies in der Ostschweiz, vor allem in seiner Heimatstadt, und Veröffentlichungen auf SoundCloud arbeitet Les Is More daran, seinen eigenen Sound auf grosse Festivals und internationale Clubs zu bringen.

Er verbindet unterschiedliche Einflüsse so, dass eingefleischte Liebhaber elektronischer Musik und Neuentdecker denselben Sound fühlen. Auf dem Floor zählt nicht die Schublade, sondern der Groove.

BIOGRAPHY

Born Aristoteles Filipe in Luanda, Angola, raised in eastern Switzerland, Les Is More brings together old-school Chicago and Detroit house with urban and afro-inspired sounds. He started out as a hip-hop artist and DJ, and in 2023, with his partner Tony Diaz, he found his way into electronic music.

As co-founder of BUDENMUSIK he has built a strong presence in the electronic scene of his home town St. Gallen. Inspired by the likes of Carl Cox and Black Coffee, his sets pull you in, cross genres and leave no one out.

With residencies across eastern Switzerland, above all in his home town, and releases on SoundCloud, Les Is More is working to take his own sound to bigger festivals and international clubs.

He blends his influences so the die-hard heads and the newcomers feel the same thing. On the floor it is not the box that counts, it is the groove.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben.

BUDENMUSIK is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch

LINKS

[Instagram](#)

[SoundCloud](#)

[Resident Advisor](#)